**Blick aus dem Fenster:** 

## 2.395 t Hubkraft im Anmarsch!

Da traute ein KM-Leser aus den Niederlanden beim Blick aus dem Fenster seinen Augen nicht. Auf dem Gelände, das direkt an den Garten des Kranfans angrenzt, waren Großkrane des Betreibers Mammoet in Position gebracht worden. Die AT-Krane sollten zwei 450 t schwere Betonbrücken einheben. Insgesamt schickte Mammoet dabei 2.395 t Hubkraft ins Rennen. Angeliefert wurden die Brücken auf Mammoet-Selbstfahrern. Klar, dass unser KM-Leser dieses Ereignis umfassend fotografisch dokumentiert hat.

